



Obras por \$1.600 millones entregó el Gobernador de Santander en el Hospital Psiquiátrico San Camilo

- El Mandatario anunció inversión de \$1.200 millones más en infraestructura



BUCARAMANGA. Una atención más digna recibirán ahora los cerca de 32 mil pacientes que son tratados anualmente en el Hospital Psiquiátrico San Camilo, gracias a la inversión conjunta de cerca de \$1.600 millones de pesos realizada por la Gobernación de Santander y la propia institución para la adecuación de tres de sus pabellones.

“Vamos a invertir \$1.200 millones más para la remodelación de otro pabellón y destinaremos \$200 millones para dotación. Creo que la salud es una prioridad para el departamento de Santander y estamos comprometidos en ofrecer salud con calidad”, afirmó el gobernador Richard Aguilar Villa durante el acto de inauguración de las obras.

Beneficios de las obras

La gerente del Hospital Psiquiátrico San Camilo, Lipsamia Rendón Cross, aseguró que el impacto de las obras es muy positivo tanto para los pacientes como para el mismo personal médico y agradeció al Gobernador su apoyo en la realización de estas obras. “Realmente estábamos trabajando en condiciones lamentables y hoy podemos gozar de unas instalaciones dignas y brindarle una mejor atención a nuestros pacientes”.





El Secretario de Salud Departamental, Juan José Rey Serrano, resaltó la importancia de continuar invirtiendo recursos en el Hospital Psiquiátrico San Camilo, ya que es el único Hospital público del departamento que ofrece atención especializada en las áreas de psicología, psiquiatría, neurología, terapia ocupacional y terapia del lenguaje y debemos fortalecer la atención en salud mental de los santandereanos.

El Hospital cuenta con una capacidad de hospitalización de 300 pacientes y actualmente tiene una ocupación del 80%. “Las patologías de mayor morbilidad que atendemos en el Hospital son: los trastornos depresivos, el trastorno afectivo bipolar, la esquizofrenia y la farmacodependencia”, explicó Rendón Cross.

Gobernador Aguilar Villa anunció \$ 1.500 millones adicionales para el Hospital de Piedecuesta



PIEDRECUESTA. Una inversión adicional por 1.500 millones de pesos hará la Administración departamental en la construcción de la nueva central de urgencias y otras instalaciones del Hospital Local de Piedecuesta. En la obra, el departamento ya invirtió 3.900 millones.

Así lo anunció este martes el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, luego de un recorrido por el lote donde se adelanta la construcción, que presenta un avance del 65 por ciento: “vamos a entregarle a los piedecuestanos un hospital de calidad en agosto próximo”. Adicional a la inversión del departamento, el Hospital aportará 500 millones.

Características

El Mandatario seccional realizó el recorrido por el lugar en compañía del gerente del Hospital, Pablo Cáceres Serrano, quien contó algunas características del nuevo centro asistencial: “el proyecto contempla salas de partos; áreas de urgencias y hospitalización; laboratorio clínico, rayos X, farmacia y, en general, todo lo relacionado con la parte asistencial”.